
  

  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  

du conseil d’école École Alexandre-Taché 

 

Procès-Verbal 

15 septembre 2022 à 18h30 

  

Représentant de l’école : 

  

Directeur de l’école : Claude Viel 

  

Présences : Claude Viel, Gillian Anderson, Sylvie Sonier, Anne Levesque, Darlyne 

Personna, Marc Desgagné, Mélanie Drouin, Dina Hasbini, Mélanie Dallaire, Agnès 

Rurababa, Afi Yootaza, Marie-Chantal Muho…, Marie-Rose Kamauzi, Jeanine M., 

Stéphanie Cantine, Hedi Boukesra, Christelle Kanga, Carlos Asrensio, Henry Gakoba, 

Victorine Abe Mimbe, Sandra Comeau, Senurzier …, Patrick Hopf, Ornella Umutesi, Marcia 

Rojas, Chantal Moreau, Marie-Christine All…, Juan Velez, Alida Koffi, Marc … Rumit, 

Bienfait Mau Nyg…, Christina La…, Cindy Ricky, Josée Côté, Gilbert Cantin, Jenny-Lee 

LeBlanc, Jean-Denis Legault, Jeremy Lalonde, JP Clailier, Pancieial, Philippe Bou…e, Leslie 

Corles, Roma Diallo, Annie Lavoie, Richard Lavoie, Chantal Dussault, Keng Too, Kha… 

Tiski, Laetitia Ngandu Kabed, Christelle Ngandu, Lwanzo Lina, Christien K… 

 

  

1.      Ouverture de l’assemblée, mot de bienvenue et prière :  Ouverture de l’assemblée 

à 18h40. Claude Viel souhaite la bienvenue à tous et récite la prière ainsi que la 

Reconnaissance du territoire des traités des Premières nations et des Métis.   

  

M. Viel présente les membres du personnel et présentation informative de l’école sur les 

sujets suivants : Il y aura plus d’activités que l’an passé, puisque nous sommes en présentiel 

et les restrictions du COVID sont levées.  Plan d’amélioration continue et du système au 

soutien comportement positif. Les 3 valeurs de l’école sont le RESPECT, la 

RESPONSABILITÉ et la PERSÉVÉRANCE » Il a présenté un Powerpoint avec les sujets 

suivants ; aperçu des nombres, horaires, bloc d’engagement, communication des 

apprentissages, programmation scolaire et parascolaire et code de vie. 

  

M. Viel donne la parole à la présidente du conseil d’école et comité de parent de l’an 

dernier, Gillian Anderson pour l’ouverture de l’AGA. 

  

Mme Gillian Anderson souhaite la bienvenue à tous ainsi qu’aux nouveaux parents, elle 

ajoute que seules les personnes présentent à l’AGA de l’an passé peuvent voter pour l’ordre 

et le procès-verbal de l’an passée. 

  

 



2.           Nomination et élection d’un(e) président(e) et d’une secrétaire d’assemblée : 

  

Sylvie Sonier propose Gillian Anderson comme présidente de l’assemblée. Adopté à 

l’unanimité. 

  

Gillian Anderson propose Sylvie Sonier comme secrétaire de l’assemblée. Adopté à 

l’unanimité. 

   

3.           Adoption de l’ordre du Jour de l’AGA du 15 septembre 2022 : 

  

Marc Desgagné propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté, secondé par Anne 

Levesque. Adopté à l’unanimité. 

  

4.      Adoption du procès-verbal du 16 septembre 2021 : 

  

Sylvie Sonier propose l’adoption du procès-verbal, secondée par Gillian Anderson. Adopté à 

l’unanimité. 

  

5.      Rapport de la présidente : 

         - Toutes les rencontres étaient virtuelles. 

         - Gestion de la pandémie dans notre école. 

 - Limité avec nos activités. 

  

6.      Élections: 

  

         6.1.   Élection d’un(e) président(e) d’élection : 

  

Gillian Anderson propose Claude Viel comme président de l’élection, secondée par Sylvie 

Sonier. M. Viel accepte. Adopté à l’unanimité. Celui-ci dissout l’ancien comité. 

            

6.2.   Appel aux candidatures : M. Claude Viel rappel que le conseil 

d’école est un rassemblement des parents pour travailler avec le 

directeur afin de développer les projets de l’école, questionner et 

apporter des suggestions afin que tout aille bien. Le poste de trésorière 

ne sera pas nominé dans le conseil d’école celui-ci sera ouvert à 

l’assemblée de la Société des Parents. 

  

 

 



6.3.   Élections des membres du conseil d’école : 

  

Président(e): 

Sylvie Sonier nomine Gillian Anderson au poste de présidente secondée par Marie-Chantal 

Muho…. Gillian accepte. 

  

Après 3 appels de candidature pour le poste de président(e), Gillian Anderson est 

nommé par acclamation. 

  

Vice-président(e): 

Chantal Dussault nomine Josée Côté.  Josée accepte. 

Marie-Chantal Muho… nomine Marc Desgagné.  Marc accepte. 

Ancie …. nomine Victorine Abe Mimbe.  Victorine demande à M. Viel plus de détails 

concernant le poste de Vice-Président(e), par suite des explications, Victorine refuse. 

Un vote a eu lieu. 

Résultat du vote : 16 votes pour Marc Desgagné et 21 votes pour Josée Côté. 

 

Après avoir compté les votes pour le poste de vice-présidente, Josée Côté est nommée 

résultat des votes. 

 

Le président d’élections demande s’il y a quelqu’un dans la salle pour faire la proposition 

de détruire les bulletins de votes, Victorine Abe Mimbe propose, secondé par Chantal 

Dussault.  Adopté à l’unanimité. 

  

Secrétaire : 

Sylvie Sonier propose Yao Datté, secondé par Josée Côté. Yao Datté avait accepté le poste 

par courriel. 

 

Après 3 appels de candidature pour le poste de secrétaire, Yao Datté est nommée par 

acclamation. 

  

Conseillers(ères) : Les personnes suivantes se font nominer/ou se nomine au poste de 

conseiller : 



● Roxanne Provost se nomine par courriel, secondé par Sylvie Sonier. 

● Marc Desgagné se nomine, secondé par Patrick Hopf.  

● Ancie …. nomine Victorine Abe Mimbe.  Elle accepte. 

● Josée Côté nomine Mélanie Dallaire, secondé par Jean-Denis Legault.  Elle accepte. 

● Josée Côté nomine Jean-Denis Legault, secondé par Jenny-Lee Leblanc.  Il accepte 

● Charles Lina nomine Laetitia, secondé par Victorine Abe Mimbe.  Elle accepte. 

● Sylvie Sonier nomine Caroline Bouchard.  Elle accepte par courriel. 

● Mélanie Dallaire nomine Marc Desgagné.  Il accepte. 

● Jean-Denis nomine Jenny-Lee Leblanc, secondé par Josée Côté.  Il accepte. 

● Chantal Dussault se nomine, secondé par Josée Côté. 

● Sylvie Sonier se nomine, secondé par Jenny-Lee Leblanc. 

  

Après 3 appels de candidatures pour les postes de conseiller, les personnes nommées 

ci-haut sont nommées par acclamation. 

  

M. Claude Viel ferme les postes pour le comité d’école. 

  

7.      Levée de L’assemblée à 19h45 

  

Gillian Anderson propose la levée de l’assemblée. Adopté à l’unanimité. 

  

 Procès-verbal préparé par : Sylvie Sonier 

Secrétaire de la réunion 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

de la société des parents École Alexandre-Taché 

  

Procès-Verbal 

15 septembre 2022 à 19h45 

  

1.      Ouverture de la réunion de la société de parent et mot de bienvenue 

  

 

2.      Nomination et élection d’un(e) président(e) et d’une secrétaire d’assemblée : 

  

Gillian Anderson se propose comme présidente de l’assemblée, secondée par Victorine 

Abe Mimbe. Adopté à l’unanimité. 

  

Gillian Anderson propose Sylvie Sonier comme secrétaire de l’assemblée, secondée par 

Marc Desgagné. Adopté à l’unanimité. 

  

3.      Adoption de l’ordre du Jour de l’AGA du 15 septembre 2022 : 

  

Marc Desgagné propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté, secondée par Patrick 

Hopf. Adopté à l’unanimité. 

  

4.      Adoption du procès-verbal du 16 septembre 2021 : 

  

 Sylvie Sonier propose l’adoption du procès-verbal, secondée par Gillian Anderson-. Adopté 

à l’unanimité. 

  

 

5.      Rapport du président : 

         - Toutes les rencontres ont été virtuelles. 

         - Il y a eu un casino le 20 et 21 octobre 2021. 

  

6.           Rapport de la trésorière : 

-Sylvie présente le rapport financier du compte ordinaire et casino. 

  -Sylvie explique les revenues et dépenses en détails. 

  

  

  



 

  

7.           Élections : 

  

7.1.      Élection d’un(e) président(e) d’élection : 

  

Gillian Anderson propose Claude Viel comme président de l’élection, secondée par 

Sylvie Sonier. M. Viel accepte. Adopté à l’unanimité. Celui-ci dissout l’ancien comité. 

  

7.2.   Appel aux candidatures : M. Viel demande s’il y a des parents dans la 

liste du comité de parents qui ne veulent pas être dans la société de 

parents.   

  

M. Viel propose que les membres du conseil d’école soient transférés dans le comité de 

la Société de parents, secondé par Gilbert Cantin.  Adopté à l’unanimité. 

  

7.3.      Élections des membres de la Société de Parents:  

  

Trésorière : 

Gillian Anderson propose Sylvie Sonier au poste de trésorière, secondée par Victorine 

Abe Mimbe.  Sylvie accepte.  

 

Après 3 appels de candidatures pour le poste de Trésorier, Sylvie Sonier est 

nommée par acclamation. 

  

8.      Levée de L’assemblée à 20h00 

  

Levée de l'assemblé à par épuisement de points par Gillian Anderson. Adopté à 

L’unanimité. 

   

Procès-verbal préparé par : Sylvie Sonier 

Secrétaire pour la réunion 

 


